

# Editorial

Quisiera agradecer el tener la oportunidad de escribir esta editorial de este número de la Revista del Hospital, ya que además de la publicación de interesantes casos clínicos y revisiones científicas, este número incluye los resúmenes presentados en congresos internacionales y en revistas científicas realizadas por nuestros académicos durante el año 2015, demostrando la actividad en investigación que se realiza en nuestro Hospital.

A pesar de las dificultades económicas en las cuales nos encontramos, tanto a nivel de nuestro Hospital y Facultad, así como en el país y ciertamente a nivel mundial, nuestros académicos logran superar las vicisitudes actuales y logran presentar sus trabajos científicos en congresos nacionales e internacionales, así como también difundir anualmente sus resultados de investigación en revistas nacionales e internacionales con factor de impacto, lo cual conlleva a que la comunidad científica internacional conozca el importante aporte que nuestros académicos del Hospital realizan.

Adicionalmente, es importante mencionar la creciente participación de nuestros investigadores en proyectos de investigación clínica de la industria farmacéutica, así como también en los diferentes proyectos concursables a nivel nacional, tales como FONIS, FONDEF, FONDAP, FONDECYT, destacando que por primera vez cuatro académicos de nuestro Hospital han ganado proyectos Fondecyt como investigadores principales en un concurso con sólo un 29,9% de aprobación en todo el país.

Por otra parte, se observa el interés creciente de los profesionales jóvenes de nuestro Hospital por realizar investigación, interés demostrado al postular en el concurso de temas libres que nuestro Hospital llama a participar anualmente.

La Subdirección de Investigación del Hospital y la Oficina de Apoyo a la Investigación Clínica (OAIC) se han propuesto seguir ayudando e incentivando a los profesionales de nuestro Hospital a presentar proyectos de investigación, así como también aumentar las publicaciones de nuestra Institución. Para lograr tal objetivo, este año se ha realizado un curso de preparación de proyectos de investigación y preparación de manuscritos científicos, teniendo una buena acogida en profesionales jóvenes del Hospital y de facultades de nuestra Universidad. Este curso se realizará anualmente, debido a su importancia para lograr los objetivos deseados en investigación. Adicionalmente nuestro interés es lograr conseguir mayor presupuesto con el objeto de realizar un llamado a concurso de proyectos de investigación con mejor financiamiento que el actual.

Los profesionales de nuestro Hospital debemos darnos cuenta del rol fundamental que cumple esta Revista en la difusión de la investigación realizada al interior del Hospital, así como también en el dar a conocer casos clínicos, demostrando de esta manera al resto de la comunidad los importantes logros obtenidos por uno de los hospitales universitarios más importantes del país.

Prof. Dra. Carmen Romero Osses  
Subdirectora de Investigación  
Hospital Clínico Universidad de Chile